

Dr. F.C.Allen  
27.VII/40. - 2

//campaña realmente agotadora. El primer campeonato será este año el Campeonato Especial (equipos: Trouville, Sporting, Atenas y Bohemios); Campeonato Invierno (los 12 clubs de Primera División en una misma cancha "indoor") y el Campeonato Federal (los 12 clubs de Primera División en todas las canchas y en dos ruedas, es decir, partido y revancha). Para hacer más atrayente el espectáculo en el Campeonato Federal se juega antes de cada partido de primera división un partido de reserva entre los mismos clubs actuantes por el "Campeonato de Reservas" y esto constituye una categoría extra de equipos que sigue inmediatamente en importancia a la Primera División.-

Este año el Campeonato Sudamericano fué anterior a las actividades locales. El próximo Campeonato Sudamericano, que corresponde al año 1941 se realizará en Chile, pues la Argentina le cedió a ese país los derechos en razón de realizarse fiestas nacionales en Chile.- Los chilenos que, con los paraguayos fueron los menos técnicos en el último Campeonato cuentan ahora con el concurso de dos jugadores norteamericanos que probablemente estarán ya desempeñando funciones de entrenadores y que quizás jueguen en el equipo de Chile.- En el último Campeonato Sudamericano jugó en el equipo argentino un buen jugador norteamericano llamado Rolf Larson; las delegaciones no protestaron abiertamente por su inclusión pero el hecho dió lugar a que se estableciera la restricción de que para actuar un jugador extranjero debería por lo menos nacionalizarse en el país cuyo equipo integrara.

Las reglas de juego que rigen aquí en Sud América son las que se establecieron en Berlín y que son traducción de las que regían entonces en Norteamérica. Yo propuse en ocasión del Congreso Sudamericano de Lima (Perú) en 1938 que se creara un Comité Técnico Sudamericano con el fin de que se encontrara un sistema más ágil para las modificaciones que exige el anticuado reglamento. Muchas reuniones, muchas fotografías, mucho aparato y ningún resultado tangible.-

Por último, en cuanto a tácticas le diré que se utiliza mucho el sistema defensivo de zona del que fuí iniciador siguiendo sus indicaciones y algo menos se usa el sistema de hombre a hombre.- En el ataque el sistema más generalizado es el pivot-post con muchas improvisaciones. La cortina ("screen") se ignora casi como recurso ofensivo. En mi club (Trouville) he utilizado hasta el año pasado (durante tres temporadas) un sistema de ataque que me sirve eficazmente para entrenamiento, que requiere pase sencillo, seguro y corto y que se puede variar en su jugada decisiva de acuerdo a las características defensivas del adversario. Tenía, para nosotros el gravísimo inconveniente que en las canchas de tosca no se podía desarrollar con seguridad. El sistema, en general se vé en el croquis adjunto y los críticos lo denominaron impropriamente el "carrousell". Se basa en el "rolling offense" y le da participación a los cinco jugadores.-

Espero que usted me perdonará que haya sido tan extenso, pero es que deseo satisfacer en todo lo posible su interés que estimo sincero sobre nuestro basquetbol. Ahora me toca consultarle a mí. Si es que tengo el honor de recibir una nueva carta de usted en